
Einladung zur Jugendversammlung des Spielbezirkes Leipzig 

  

Liebe Schachfreunde, 

  

am Freitag, den 12.06.15 findet die Versammlung der Jugendwarte des Spielbezirkes 

Leipzig statt. 

  

Tagungszeit:     18.30 Uhr bis ca. 20:00 Uhr 

  

Ort:                  Spiellokal SC Leipzig-Lindenau 

                        Vereinsheim, Diezmannstr. 93a 

                        04207 Leipzig 

  

  

Tagesordnung: 

  

Planung der Mannschaften für das kommende Spieljahr im Spielbezirk 

Bitte eine vorläufige Meldung der Mannschaften für das Spieljahr 2015/16 

von Vereinen, die nicht an der Versammlung teilnehmen können! 

Stadtmeisterschaften Quali zur BEM 

BEM 2016 

  

Änderungsvorschläge/Ergänzungen zur Tagesordnung sendet mir bitte per Mail. 

  

Sven Sorge (Änderungswünsche) 

1. Das 4. Adventswochenende, welches der Beginn der Weihnachtsferien ist, soll 

bitte dieses Jahr spielfrei sein. Es sollte nicht sein, dass neuerlich die BL U14 (wie 

schon 2013 und 2014) an diesem Wochenende, zu dem schon Spieler verreist sein 

werden, als Spieltag angesetzt wird. Im Falle von Terminengpässen lässt sich die 

BL U14 auch parallel zu einem Spieltag der BL/BK U10 im Januar oder Anfang 

Februar vor den Winterferien durchführen. 

2. Für die Bildung offener Staffeln (Bezirksliga/Bezirksklasse U10, U12) möge die 

Spielkommission bitte respektieren, dass Vereine sich hiervon eine Mindestanzahl 

von Mannschaften als Gegner versprechen, um die Attraktivität der jeweiligen 

Spielklasse und deren Effizienz für sich zu bewerten. Es kann nicht sein, dass ein 

Verein eine Liga aus 4 Mannschaften zu akzeptieren hat, obgleich die 

Ausschreibung 3 Spieltermine anzeigt. Ich bitte daher um folgende Festlegung: 

Der betreffende Staffelleiter hat bei weniger als 6 gemeldeten Mannschaften die 

jeweils vorangemeldeten Mannschaften/Vereine über den Meldestand zu 

informieren und zu befragen, ob dieser unter den gegebenen Voraussetzungen an 

seiner Teilnahme festhält. Hintergrund des Vorschlags ist es, unnötige Email-

Diskussion wie zur BK U10 in diesem Jahr zu vermeiden. Ich weise ausdrücklich 

darauf hin, dass unser Verein auch 2015/16 definitiv nicht an einer 4er Liga - 

gleich welcher AK und Spielklasse - teilnehmen wird, da Aufwand/Nutzen in 

keinem Verhältnis stehen und wir intern dann besser in der Lage sind, unsere 

Kinder zu fördern. 

Viele Grüße 

Wolfgang Nadler 


